



Realización de la Prueba de Acceso a la Universidad. /FOTOS: ARCHIVO

DATOS ■ CONSECUENCIA DE LA CRISIS

Las inscripciones para las pruebas de mayores de 25 y 45 años aumentan un 28%

■ En 5 años se han triplicado las solicitudes para acceder a la Universidad por esta vía

R.D.L.

Las inscripciones para las pruebas de acceso a la Universidad para mayores de 25 y 45 años han vuelto a incrementarse este año. Según los cálculos de la institución académica, cerca de 350 personas solicitarán la realización de este examen, lo que supondrá un incremento cercano al 17%, ya que el pasado año las solicitudes no llegaron a las 300 personas.

El mayor aumento se ha producido entre los mayores de 25 años, ya que el pasado año hubo 232 inscripciones y en la convocatoria actual, aún con datos provisionales, hay 297 solicitudes, lo que indica un incremento del 28%.

En el caso de los mayores de

45 años, la cifra de inscritos es, de momento, similar a la del pasado año, con 40 personas.

Desde que comenzó la crisis económica ha ido en aumento el número de ciudadanos que ha intentado acceder a la Universidad pasados los 25 años. De forma que

El próximo año la Universidad establecerá una nueva vía de acceso para los mayores de 40 años con experiencia laboral

respecto a los datos de hace 5 años, se han triplicado las solicitudes.

El próximo año, además, a estas vías de acceso se sumará una nueva posibilidad para los mayores de 40 años que acrediten su experiencia laboral con documentos oficiales. Un tribunal evaluará la solicitud y entrevistará a los candidatos que, si consiguen ser "aptos", podrán optar al 2% de plazas reservadas para los mayores de 25 y 45 años.



LOS DETALLES

DEL 14 AL 16 DE JUNIO. Las próximas Pruebas de Acceso a la Universidad tendrán lugar del 14 al 16 de junio. Los resultados se conocerán el 23 de junio. El periodo de preinscripción comenzará a la vez que las pruebas, el 14 de junio.

PRUEBA ORAL DE IDIOMAS. Según el decreto del Gobierno, en el curso 2012-2013 el acceso de los estudiantes a la Universidad debería incluir una prueba oral de idioma. De momento, se desconoce si el Ministerio de Educación finalmente llevará a cabo esta prueba para la fecha fijada en el decreto y cuál será su desarrollo y contenido. El presidente de la Comisión de Pruebas de Acceso de la Universidad de Salamanca, Antonio López, asegura que están "muy pendientes" de todos los pasos que se dan y que cuando tengan datos concretos informarán debidamente.